

Vorab-Nachrichtenstück zur Vertical Pro
23.11.2023



Auf der Vertical Pro geht es hoch hinaus! Die Messe in Friedrichshafen bietet für jeden, der in der Höhe arbeitet oder Sport treibt die perfekte Plattform. Am 24. und 25. November bringt die internationale Fachmesse für professionelle Höhenarbeit, Seilzugangstechnik und Klettersport Profis aus sämtlichen vertikalen Anwendungsbereichen zusammen.

Anmoderation:

Auf der Vertical Pro geht es hoch hinaus! Die Messe in Friedrichshafen bietet für jeden, der in der Höhe arbeitet oder Sport treibt die perfekte Plattform. Am 24. und 25. November bringt die internationale Fachmesse für professionelle Höhenarbeit, Seilzugangstechnik und Klettersport Profis aus sämtlichen vertikalen Anwendungsbereichen zusammen. Theresa Vorleiter berichtet:

Mit 165 Ausstellern aus über 30 Nationen ist die Vertical Pro dieses Jahr nicht nur größer, sondern auch internationaler geworden. Neben Experten-vorträgen und Praxis Workshops haben auch Start Ups dieses Jahr ihren eigenen Bereich auf der Messe. Hier werden die neusten und innovativsten Ideen rund um das Arbeiten und den Sport in der Höhe präsentiert. Ausprobiert werden diese dann in den DEMO + TEST AREAS. Hier können die Besucher die neuen Produkte gleich in der Praxis anwenden. Die Vertical Pro geht noch bis Samstag, den 25. November. Eine Karte für Erwachsene kostet online 42 Euro, an der Tageskasse sind es 53 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion.... Friedrichshafen....